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明けましておめでとうございます。本校では先日、新生徒会執行部が誕生し、さらなる飛躍に向け
て清々しい新年のスタートを切ることができました。本年度も残すところ２ケ月余りとなり、学習活動
も総まとめの時期を迎えましたが、2025年も地域に愛される高校を目指して、生徒・教職員一丸と
なって頑張ってまいりますので、変わらぬ御支援いただきますようお願いいたします。

各学年では、「わらじプログラム（総合的な探究の時間）」のテーマ「ライフデザ
イン」の各活動に取り組んでいます。本テーマでは、卒業後の進路や社会人として
の在り方生き方を探求し、生涯にわたって幸福な人生を追求するための学習（反
貧困学習）を展開しています。３年生では、１２月に「ＳＳＴ教室」や「社会人準備セ
ミナー」「社会人着こなしセミナー」などに取り組みました。また、2年生では「キャ
リアセミナー（3回）」、1年生では「進路ガイダンス」などの活動に取り組んできま
した。各活動では、外部講師の皆様の協力を得ながら、自己理解・自己分析の手
法、ＴＰＯに応じたコミュニケーションスキル、ライフプラン、社会人に求められるマ
ナーなどを学ぶことができたようです。１・2年生の皆さんは、一連の学習内容を今後の学校生活や家庭生活に十
分に生かしていきましょう。また、3年生の皆さんは、さらに自分に磨きをかけ、社会の中でたくましく生き抜く力に変
えられるよう願います。各活動に御協力いただきました講師の皆様、ありがとうございました。

＜進路ガイダンス＞ 私は「進路ガイダンス」を受けて、どの職業も楽しそうで魅力がありますが、その
裏にはすごく大変な作業もあり、苦労することもあるのだと思いました。音楽関係の分科会では、業
界を支える様々な職種を解説してもらったり、ミキサーなどの専門的な機材を触らせてもらったりする
など、貴重な体験をすることができました。情報関係の分科会では、一口にＩＴ系といっても、イメージ
とは全く違う仕事があったり、簡単そうに見えて実はすごく大変な仕事もあったりすること、どの仕事
でも数学のスキルは役立つことなどを教えていただきました。今回の学習で学んだことを、将来の進
路活動の参考にできたらいいなと思いました。改めて、どのような仕事でも何かしら苦労はあり、努
力することの大切さも理解できてよかったと思いました。（１年２組：中澤心さん）

＜社会人着こなしセミナー＞ 私は１２月２０日に実施された着こなしセミナーに参加しました。こ
れまでスーツを着る機会はなかったので、とても新鮮な感覚でした。スーツのタイプや着方、ネク
タイの結び方など、親切に教えていただき、社会人のなるための基本をしっかり理解できました。
性別に応じて着こなしの方法やマナーが異なるので、しっかりと意識しながら自分らしい着こな
しに努めていきたいです。（３年３組：須藤四葉さん）

高校生活で培ってきたコミュニ
ケーション能力を磨き、多様な
他者と協力してよりよい社会づ
くりに取り組んでいきましょう。

上級学校の皆さんから、専門的な内
容をわかりやすく教えていただき、卒
業後の進路について具体的に考える
ことができました。 スーツを着てみると、新鮮な気持ちが湧

くだけでなく、社会人になるという自覚が
芽生え、身が引き締まる思いがしました。

本年度新たに１・２年
生を対象に「キャリア
セミナー－企業×学校
交流会－ｗｉｔｈ若手企
業人」を実施しまし
た。年齢の近い社会
人の方々と、座談会形
式で職業選択や働き
方について意見交換
をしました。

＜キャリアセミナー＞ 私が今回のキャリアセミナーを通して感じたことは、
皆さんいきいきとしていて、今働いている職場が好きで、楽しく働いておら
れるということです。私は株式会社メディアステーション、株式会社ＥＮＥＯＳ
ウィング、アート引越センター株式会社の３社の従業員の方のお話を聞きま
した。皆さんが共通しておっしゃっていたことは、「福利厚生がしっかりして
いる職場で働いており、今が１番楽しい」ということでした。たくさんのお話
を聞いて、心に残った言葉は「好きだけでは仕事をするのは難しい」という
ものです。私は、今考えている進路でいいのか悩んでいますが、この言葉を
聞いて真剣に将来のことを考えようと思いました。このような機会をいただ
くことができて、とても嬉しかったです。今回学んだことを今後の進路活動
にしっかり活かしていきたいと思います。（２年１組：佐藤愛音さん）



２学年では、１２月に「修学旅行」を実施しました。本年度は、３泊４日の旅程で京都や大
阪を巡り、歴史的・文化的遺産などの「本物」に触れながら、日本の歴史・伝統を満喫しまし
た。本年度は、１・2日目は京都市内で金閣寺・清水寺の見学と班別研修、3日目にユニバ
ーサル・スタジオ・ジャパン（ＵＳＪ）で行楽、最終日は海遊館・大阪城を見学しました。旅行を
通して、ふだんの生活では味わえない貴重な経験を積むとともに、集団生活と団体行動を通
じて仲間との絆を強め、心の成長を図ることができたようです。また、住み慣れた故郷を離れ
ることで、改めて宮城県のよさを実感するなど多くの財産を得ることもできたようです。

1月８日（水）に生徒会役員認証式が行われ、新生徒会長・副会長を含む全１１名の役員が認証されました。校長
先生より激励の言葉を受け、新生徒会長の柘植舞さん（１年2組）は、 「生徒全員が生活しやすく、意見を言い合え
るような学校づくりに全力を尽くしたいと思います。また、生徒の代表として、手本となれるるよう努めていきます。」
と抱負を述べました。また、前生徒会長の中川稜太郎さん（3年１組）は、「これまで学校行事や地域のボランティア
活動などに積極的に取り組んできました。参加してくれた人、応援してくれた人に感謝しています。これからも皆で協
力してよい学校にしてほしい。」と全校生徒に感謝と希望の言葉を述べました。新役員の皆さんには、先輩達が積み
重ねてきた伝統、全校生徒の思いや願いを大切に、さらに学校を盛り上げていってほしいと思います。
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◆今後の主な予定 大崎市鹿島台広長字杢師前４４

２月 ３日（月） ３年生 第４期考査（３日目） ＴＥＬ ０２２９－５６－２６６４
２月 ４日（火） ３年生 第４期考査（４日目） ＦＡＸ ０２２９－５６－２４６１
２月 ７日（金） ④経営者講話・⑤⑥３年生の話を聞く会

２月１４日（金） １・２年生 第４期考査（１日目） https://kasimadai
２月１７日（月） １・２年生 第４期考査（２日目） -ch.myswan.ed.jp
２月１８日（火） １・２年生 第４期考査（３日目）

２月１９日（水） １・２年生 第４期考査（４日目）

２月２８日（金） 同窓会入会式・卒業式予行 ※３月１日（土）卒業式

※ ３年生の第４期考査後の登校日は、２月７日（金）・１７日（月）・２８日（金）・３月１日（土）となります。

私たちは３泊４日の旅程で、京都・大阪方面に修学旅行に行きました。旅行を安全・安心に行うために修学旅行委員でしおりを作
成し、班別研修の予定やホテルでの注意点などを見やすくまとめました。私は、結団式や出発式の司会を行いましたが、仲間たちに
「修学旅行に行くぞ！」という意識を高めることができるよう努めました、初日はみんな、ワクワクとドキドキを胸に飛行機に乗り、関西
へ向かいました。当日は金閣寺と清水寺に行き、重要文化財がどのように保護されているのか知ることができました。２日目は自主
研修で、班毎に京都の街を探索しました。私の班は世界遺産の東寺にいきました。中には黄金の仏像があり、厳重な警備で守られて
いました。３日目はＵＳＪに行き、一日楽しみました。場内ではキャストの方の接客対応に驚きました。キャストの皆さんがいつも笑顔
で、お客様に楽しんでもらえるように豆知識を教えていたり、場内に一日いても飽きさせないような工夫をしたりしていました。最終日
は大阪の海遊館や大阪城を訪れ、昼食では名物の串カツを堪能しました。無事に修学旅行を終えることができ、みんな充実した旅行
となったかと思います。（２年１組：阿部結衣斗さん）

修学旅行団全員で記念撮
影。規律を守って旅程をこな
し、大きな事故もなく無事に
帰路につくことができました。

主権者として、よりよい学校づくり
に向けて、頑張ってください！

全校生徒の学校生活を支える覚悟をもち、何
事にも責任感をもって取り組んでいきましょう！

ご当地名物もお腹いっぱい食べて、五感
をフルに使って関西の旅を満喫しました。

自主研修では、数多くの伝統文
化に触れることができました。

百聞は一見に如かず。
教科書に載っていた
「本物」が迫力をもっ
てそこにありました。


